



### 10/9(金) 前期終業式を行いました

木々の葉も少しずつ色づきはじめ、秋の訪れを感じます。

安全に配慮しつつ、子どもたちが輝く活気ある教育活動を行いたいと願い、学校での新しい生活様式を模索しながら進んできた前期だったと、改めて思います。保護者の皆様からは、様々な面で、深いご理解とご協力をいただきました。お陰様で、前期を締めくくる節目を迎えました。ありがとうございました。

裏面に「前期を振り返るフォトコーナー」を掲載していますので、ご覧ください。

夏休み明けの前期後半には、学習発表会や全校マラソン大会など、全校が一つになり、目標をもって取り組む大きな行事がありました。無事に行うことができ、子どもたちも教職員も大きな達成感を得ました。自画自賛かもしれませんが、本校の子どもたちの頑張り、この半年での成長は、すばらしいと思っています。

お子さんの学習や生活への取組ぶりや成長の姿を捉えた「通知表」を一人一人に渡しました。学級担任の励ましを受け取っていただきたいと思ひます。そして、お子さん自身が書いた「前期のかがやき」を是非お読みになり、大いに褒めていただきたいと思ひます。

### 〈児童代表の発表〉

2年まつ組 T. OO

わたしがぜんきでがんばったことは、やさいをそだてたことです。水やりを毎日したり、ようすを見たりしました。ナスが大きくそだって、おいしくたべることができてよかったです。もっとたくさんそだてたいです。

こうきにがんばりたいことは、かけざんのれんしゅうです。1のだんから9のだんまで、すらすらいえるようになりたいです。たのしみなことは、夕方おとうさんといっしょにジョギングをしたり、じてん車のれんしゅうをしたりすることです。たくさんがんばりたいです。



4年竹組 I. OO

わたしが前期がんばったことは、「2分前行動」と「次の時間のじゅんぴ」です。上学年になって、学習のじゅんぴを自分で身につけました。また、一人べんきょうを工夫してやれたので、ならったことを次にいかせるようになりました。

マラソン大会では、はじめて1位をとりました。努力の成果が出てよかったです。

秋休みには、前期にならったことをふく習して、後期に生かすようがんばりたいです。

自分では、満足できる前期だったので、後期もがんばろうと思ひました。後期も、学校を休まずにがんばります。



6年松組 T. OO

ぼくが前期で一番がんばったことは、委員会です。今年初めて放送委員になりました。ぼくは、文章を読むのが苦手で、放送するのが少しいやでした。でも、きんちょうしながらも、いざ放送してみると、とても楽しかったです。かまずに言えると、とてもうれしくて、もっと放送したくなりました。今では、きんちょうせずに楽しく放送ができるようになりました。

次にがんばったことは、しみずっ子グループでの活動です。グループのリーダーとして、グループをまとめるのは、難しかったです。最初は、あまり言うことを聞かないで、横の人と遊んでいる人もいました。でも、注意のしかたを変えたら、言うことを聞いてくれるようになりました。下級生が、自分の言うことを聞いてくれると、「リーダーになったんだなあ」と実感します。この調子で、後期も明るく楽しいグループにしていきたいです。

秋休み後には、修学旅行があります。そこでも、6年生として、すばやくならんで、次の行動にうつりたいです。コロナウイルスが原因で、本来行く場所に行けないけれど、こういう状況だからこそ、地域のよさを見つめ直してきたいです。

卒業まであと6か月となりました。小学校の勉強の内容をしっかりと頭に入れ、中学校に向けての準備をがんばっていききたいです。



# 前期を振り返るフォトコーナー

4/6(月) 新任式・始業式



4/8(水) 入学式



5/7(木) 学校に活気戻る



5/15(金)  
1・2年でがっこうたんけん



5/25(月) 5年生: 田植え



5/26(火)  
避難訓練・引き渡し訓練



6/1(月) 開校記念日



6/3(水) 6年生: 65テラスへ花植え



6/9(火) 徒競走記録会



6/12(金) 全校集会(3年生企画)



6/25(木) わくわく町たんけん



7/1(水) プール開き



7/7(火) 全校音楽集会



7/14(火) 全校PTA



8/20(木)・21(金) 5年生: 自然体験学習



9/20(日) 学習発表会



10/6(火) 全校マラソン大会



しみずっ子deラリーポイント

